

2020年 5月7日

都道府県フロアボール連盟・協会 会長 各位  
都道府県フロアボール連盟・協会 事務局 御中  
都道府県フロアボール連盟・協会 会員 各位  
貴連盟・協会ご推薦の日本フロアボール連盟社員 各位  
(社員総会に関する連絡事項あり)

(一社)日本フロアボール連盟  
会長 渡邊 惇

## 2020年度事業の開催中止等期間の延長について

貴連盟・協会ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より弊日本フロアボール連盟へご支援ご協力戴き誠に有り難く厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大防止の各種自粛要請を受け、日本フロアボール連盟は、4月1日から5月10日まで各種事業及び諸会議の開催取止め又は延期のお知らせをさせて頂きました。

今般、5月10日を控え日本フロアボール連盟として協議を重ねた結果、競技会等の開催について、更に今年8月末まで中止の延長をすることとしました。今回の中止延長の措置については、8月開催予定の全国高校総合体育大会並びに全国中学校体育大会が中止されるということなどを参考に総合的に判断させて頂きました。9月以降の競技会開始を目指して、8月末時点の情勢を見極め、改めてお知らせをすることと致しますが、下記の①～④までの解除及び⑤の正常化が全て満たされることを条件とさせて頂きます。

- ①緊急事態宣言、②都道府県またぎの移動自粛要請、  
③全国規模のイベント自粛要請、④使用施設(体育館等)

の利用禁止、⑤小中高等学校の教育活動の正常化

既に会場予約などの準備手配を戴いている地方連盟・協会の関係者及び実行委員の皆様には大変申し訳のない仕儀であり、競技申込希望者には真に心苦しいお知らせとなりますが、現況について何卒ご理解ご容認を戴きたく伏してお願い申し上げます。

また、会員登録及び年度会費については、2020年度の事業計画を見直した上で、下記の『書面による社員総会』のご承認を受け、ご通知申し上げますので、ご猶予戴きますようお願い申し上げます。

なお、6月27日に予定の(一社)日本フロアボール連盟の社員総会については、書面による開催を検討していますので、後日ご案内をさせて頂きます。

前例のない未曾有の事態に直面し、会議もままならない状況下、至らぬ点があることかと存じますが、できる限りの対応に努めて参ります。ご支援ご寛容の程、重ねてお願い申し上げます。

以上